

ZEITKRITISCH! Meditation für die Volksabstimmung in Katalonien am Sonntag, 1. Oktober um 10 & 14 & 18 Uhr

Über Cobra am 13. September 2017: Die Lichtkräfte haben gefragt, ob jemand einen Blog eröffnen könnte, der die Meditationen organisieren würde, um diese Stürme und alle zukünftigen starken Wetterereignisse zu zerstreuen.

Starke Wetterereignisse betreffen in ihrem Umfang nicht den gesamten Planeten, sondern sind auf einen gewissen Teil der Planetenoberfläche lokalisiert und daher trägt eine kritische Masse von Meditierenden, um dies aufzulösen, in der Regel zwischen 5000 bis 10.000 Menschen, die nicht allzu schwierig zu erreichen sein sollten.

Mit der Hurrikan-Meditation haben wir gezeigt, dass starke Wetterereignisse mit dem Einsatz unseres Freien Willen und vereinigt Handelns aufgelöst werden können, und mit unserer Meditation haben wir ein Modell gezeigt, wie es gemacht werden könnte.

Bitte seht euch dazu das Widget = Kästchen in der rechten Spalte an ... dort stehen jetzt immer auch alle Meditationen von jener Seite (die dies weltweit organisiert) in Deutsch und im Überblick.

ZEITKRITISCH! Meditation für die Volksabstimmung in Katalonien am Sonntag, 1. Oktober um 10 Uhr & 14 Uhr & 18 Uhr

30. September 2017 von [welovemassmeditation](#)

Am kommenden Sonntag, den 1. Oktober, wird die katalanische Regierung einen geschichtlich bedeutenden Volksentscheid über die Unabhängigkeit von Spanien abhalten. Diese Volksabstimmung wird die rechtsverbindlich sein.

[Verhärtete Fronten vor geplantem Referendum in Katalonien](#)

[Die Wut auf den Straßen Kataloniens](#)

[Spaniens Regierung ist strikt gegen das Referendum: Katalonien auf gefährlichem Weg](#)

Katalonien ist reich – und will in zwei Wochen über die Unabhängigkeit von Spanien abstimmen. Wirtschaftsbosse sind entsetzt, EU-Juristen sehen große Probleme. Sogar Gewalt scheint nicht mehr ausgeschlossen.

Bereits zwei Tage vor der Abstimmung hatte die katalanische Regierung vorausgesagt, dass dieses Referendum zu einer Unabhängigkeit der Region führen würde.

Die spanische Regierung beharrt jedoch darauf, dass die Volksabstimmung ungesetzlich ist und tut alles, um die Abstimmung zu verhindern. In den letzten 10 Tagen haben die Behörden ihre Bemühungen intensiviert, die Volksabstimmung zu stoppen, indem sie 14 hochrangige katalanische Regierungsbeamte verhafteten, Volksabstimmung-Webseiten schlossen, eine App, die Orte zum Wählen anzeigt, untersagten herunterzuladen und Millionen Stimmzettel

beschlagnahmen.

Ferner entsenden sie mehr als 6.000 Polizisten und Spezialeinheiten in die Hauptstadt Barcelona.

[Katalonien-Referendum: „Nerven liegen blank“ – spanische Polizisten](#)

Es besteht die Möglichkeit, dass solche Spannungen in Spanien zu einem Bürgerkrieg führen.





Darüber hinaus verstößt diese Verletzung der freien Willensbekundung durch die spanische Zentralregierung gegen Abschnitt I/5 des galaktischen Kodex:

“Jedes fühlende Wesen hat ein unverkäufliches und bedingungsloses Recht auf Freiheit.”

Deshalb werden wir am Sonntag eine Reihe von Meditationen durchführen, um sicherzustellen, dass das Referendum friedlich abläuft und den freien Willen der Katalanen respektiert.

Die Meditationen finden am Sonntag, den 1. Oktober um 10 Uhr, 14 Uhr und 18 Uhr statt, und die wöchentliche Aufstiegsmeditation wird auf 18:30 Uhr verschoben.

Hier ist der entsprechende Link zu Facebook:

facebook.com/events/112318866186298

Anleitung:

1. Verwende deine eigene Technik, um dich in einen entspannten Bewusstseinszustand zu bringen.
2. Bringe deine Absicht zum Ausdruck, Frieden und Heilung für die Situation in Spanien, insbesondere Katalanien, zu bringen.
3. Stelle dir einen Lichtstrahl vor, der von deinem Seelen-Stern-Chakra (20 cm über deinem Kopf) in die Seelen-Stern-Chakren eines jeden Meditierenden ausstrahlt.



4. Stelle dir nun vor, wie sich der gemeinschaftliche Lichtstrahl in das Erd-Energie-Netz ausdehnt und Spanien erreicht, wobei er sich mit den Seelen-Stern-Chakren aller an der Situation in Spanien Beteiligten verbindet, sie in Einklang bringt und sie anregt, eine friedliche Lösung zu finden.

Es ist auch sehr wichtig, dass die Menschen in Spanien sich bewusst sind, dass wir sie mit dieser Meditation unterstützen werden, damit die Energie des Lichts, die wir senden, empfangen wird und die Situation erleichtern kann.

Die Göttin will Frieden und Frieden wird sein!

(Übrigens wurde eine derartige Meditation auch verwendet, um die Flüchtlingssituation Richtung Europa zu begrenzen ... siehe hier:

[Dringend! Zeitkritisch! Erneut! Meditation für Europa](#))